

50 000-Kilometer-Marke nur knapp verpasst

„Wanderfrënn Bettenduerf“ bei vielen Märschen aktiv

Insgesamt 49 811 Kilometer legten die „Wanderfrënn Bettenduerf“ im vergangenen Jahr zurück, wie vor kurzem anlässlich der Generalversammlung des Vereins zu erfahren war. Damit marschierten die Wanderfreunde 2 640 Kilometer weniger als noch 2008, womit sie die 50 000-Kilometer-Marke denn auch denkbar knapp verfehlten.

Darüber hinaus verzeichnete man 3 085 Teilnahmen an Märschen, ebenfalls 173 weniger als noch im Vorjahr. Dennoch war man bei jedem Luxemburger Marsch präsent. Auf internationaler Ebene waren Bettendorfer Wanderer in Deutschland, Belgien, Frankreich, den Niederlanden, Italien, Österreich und sogar in Japan auf der IVV-Olympiade unterwegs.

Gut besucht war ebenso der traditionelle, in Eigenregie veranstaltete Mittwochsmarsch, an dem unter dem Motto „L'amitié par la marche“, 633 Wanderer aus verschiedensten Ländern teilnahmen. Am 15. Mai veranstalteten die „Wanderfrënn“ zudem die 23. Auflage der „Coupe scolaire“ in Bettendorf mit 23 beteiligten Schülern. Was das Programm für 2010 angeht, so veranstaltet man am 7. April die bereits 37. Internationale IVV-Wanderung (Mittwochswanderung) mit Strecken von 6, 10 und 20 Kilometern, am 14. Mai die 24. „Coupe scolaire“ in Bettendorf für Kinder aus dem 5. und 6. Schuljahr sowie am 21. November die 38. Internationale IVV-Winterwanderung. Nachdem der positive Zah-

len aufweisende Kassenbericht auf Geheiß der Revisoren Raymond Schon und Edouard Weber angenommen worden war, wurden abschließend folgende Mitglieder der „Wanderfrënn Bettenduerf“ für ihre Leistungen geehrt: Alphonse Lieners (5 813 Kilometer), Laurie Hoffmann (5 275 Kilometer), Marc Stelmes (3 276 Kilometer), Nico Reitz (2 661 Kilometer), Margot Reitz (2 625 Kilometer), Charles Pauwels (1 637 Kilometer), Jos. Groeff (1 284 Kilometer), Léon Decker (1 263 Kilometer), Marie-Jeanne Groeff (1 253 Kilometer), Nicole Decker (1 201 Kilometer), Raymond Schon (1 117 Kilometer), Patrick Weber (1 110 Kilometer), Ria Pauwels (1 103 Kilometer), Roland Stelmes (1 087 Kilometer), Anita Heinen (1 044 Kilometer) und Betty Gitzinger (1 020 Kilometer).

Abschließend bedankte sich Bürgermeister Albert Back für die aktive Teilnahme der „Wanderfrënn“ am Gemeindeleben und für ihre Hilfsbereitschaft bei zahlreichen Gemeindeaktivitäten.

Nach dem Ausscheiden von Margot Reitz, die dem Verein als Mitglied erhalten bleibt, setzt sich der Vorstand der „Wanderfrënn Bettenduerf“ zurzeit wie folgt zusammen: Jos Groeff (Präsident), Alphonse Lieners (Vizepräsident), Georges Kintziger (Sekretär und Kassenwart) sowie Ingrid Cossmann, Laurie Hoffmann, Nico Reitz, Fred Thies, Roland Stelmes und Marc Winandy (beisitzende Mitglieder). (lg)